



へ入学おめでとう大会へ

ことし小学校に入学する子供たちのために、先月11日「入学おめでとう大会」が市民体育館で開かれました。お兄さん、お姉さんたちの踊りや演奏に、子供たちは小学校生活に大きな夢を膨らませていました。



へボランティア養成講座へ

市教育委員会主催の児童育成ボランティア養成講座が先月14日から6日間にわたり青少年ホームで開かれ、参加者はボランティアに必要な知識と技術を修得しようと懸命に取り組んでいました。

フォト・ニュース○フォト・ニュース



へ古里の民謡サービスに思わず手拍子が…

へ激励する畠山市長

従事されています。またその大半の方々が建設業に従事されています。季節がら、かぜなどひかないよう健康には十分注意され、また無事

京・神奈川など関東方面で働いており、またその大半の方々が建設業に従事されています。季節がら、かぜなどひかないよう健

へ出稼者就労先懇談会へ

先月二十一日、東京近郊に就労している出稼者およそ40人が参加して出稼者就労先懇談会が都内の花山亭で開かれました。駆けつけた畠山市長から、大館市の近況報告と激励の言葉があつた後、参加者からお国語りも懐しい歌や踊りも飛び出るなど、古里の家族や知人などに思いをはせながら和やかな雰囲気で懇談していました。現在当市出稼者の約八割は東

球「59高校総体」の大館会場では、水球（大館工業高校プール）、重量挙げ（市民体育館）が行われます。

このインターハイは、全国の高校生が種目別に一堂に会し、青春をかけて鍛えた技と力と明朗な精神を競い合う、スポーツの祭典です。

だから、わたしたちは同世代の仲間として、選手に悔いの残らないよう、実力を十分に出し切れるよう、また、不愉快な思いをさせないよう、精いっぱいの手助けをしてやりたいと思います。

わたしたちの学校で推進委員を中心にお話し合われたことは、次のことでした。（たくさんあります）

（1）会場への案内標識はわかりやすくはつきりと。

（2）会場での応接室の設置場所を明確に示す。（3）会場周辺の駐車場の確保。（4）会場への公共交通機関の連絡。（5）会場、練習場への交通の便。（6）おみやげ売場は、その会場にまとめる。（7）インターハイニュース（速報）の提供。（8）歓迎の夕べには「大館ばやし」「かんとう」など。

いずれにしても選手の皆さんに不安や動搖を与えることなく、すばらしい思い出作りのお手伝いをするとともに、これを機会に大館を知つていただきたいと思いますので、どうか皆さん心からのご協力をお願いします。

私たちの59高校総体 （大館工高二年） 大川 拓

（2）

市民の声

〈問〉 先日、ある文化会館を見る機会があり、そのとき気が付いたのですが、ぜひ当市文化会館でもやってみたらと思い筆をとった次第です。というのは、そこの大ホール左隅に呼び出しの電光掲示板があり、講演等を妨げずに緊急時の呼び出しをしていました。当市でもいかがでしょうか。（中町・A）

〈答〉 公演中のホールで緊急の呼び出しをする場合、公演の妨げにならないことが絶対条件です。当館の場合は少し待っていただいて、休憩時間を利用して放送を行っているのが現状です。

お話のような電光掲示板は大変すぐれた設備だと思います。今すぐご要望をお応えできればいいわけですが、簡単にはまいりません。いずれその他の方法も併せて、どの方法が当館にとって最良なのか、それに経費の問題もありますので、よく検討しなければなりません。どうか、もう少し時間を貸してください。

（市民文化会館）